



Casos Caravana, Cóndor, Conferencia y Colombo:

# Juez Montiglio deja emblemáticas causas de DD.HH. por enfermedad

Le detectaron cáncer y será reemplazado por la ministra Gloria Ana Chevesich y Alejandro Solís, a quienes se les repartirán sus casos momentáneamente.

CINTHYA CARVAJAL

El ministro Víctor Montiglio (64), quien investiga emblemáticas causas de derechos humanos, deberá marginarse de sus casos debido a que le detectaron un cáncer al páncreas que se extendió también al hígado.

Durante el Pleno de la Corte de Apelaciones de Santiago se les comunicó a los magistrados sobre su estado de salud, quienes se mostraron bastante afectados con la noticia.

Mientras se encuentre alejado de sus funciones será reemplazado por la ministra Gloria Ana Chevesich, su subrogante legal.

Pero también asumirá sus causas el ministro Alejandro Solís.

Así lo aseguró ayer el presidente de la Corte de Apelaciones de Santiago, Juan Manuel Muñoz.

El juez Montiglio había dictado recién el miércoles pasado acusación por lavado de dinero y asociación ilícita en el primer caso que le tocó investigar: AeroContinente.

Pero fue el 6 de mayo de 2005 que la carrera judicial del magistrado tuvo un importante vuel-

co. La Corte Suprema resolvió ese día encomendarle la importante misión de investigar 35 de las causas de DD.HH. que tenía hasta entonces el ex juez Juan Guzmán.

Entre ellas, los casos Cóndor, Conferencia, Colombo y Caravana de la Muerte.

Su designación causó malestar entre los abogados de derechos humanos, porque hasta entonces era uno de los pocos ministros de la Corte de Apelaciones de Santiago partidarios de apli-

car la amnistía.

Al mes de haber asumido, los querellantes amenazaron con acudir a la Corte Interamericana de Derechos Humanos y presentar recusaciones en su contra. Pero nada de eso ocurrió, porque el magistrado se ganó poco a poco la confianza de todos los abogados de derechos humanos.

La impresión hacia él cambió luego de conocerse su labor investigativa, y porque ellos ahora reconocen que ordenó las causas que dejó el ex juez Guzmán.

Montiglio comenzó a sorprender a días de haber asumido las causas. Fue el primero y único ministro en realizar un histórico

careo entre el fallecido general (r) Augusto Pinochet con el ex jefe de la DINA, Manuel Contreras, el 18 de noviembre de 2005. Además, en vísperas del cumpleaños número 90 de Pinochet lo encausó como coautor de seis secuestros calificados en el marco del caso Operación Colombo, y pasó ese día con arresto domiciliario.

Pese a que siempre había sido partidario de no desaforar a Pinochet, también fue el primero en ordenar su prontuario.



El ministro Víctor Montiglio.

## **SOBRESALIENTE**

**Desde que llegó al Poder Judicial en julio de 1971 ha tenido calificaciones sobresalientes y estuvo en varias quinas para ser supremo.**